

# \$193 millones para solución modular de la Escuela Municipal Temulemu

**TRAIGUÉN.** *Tras la afectación que sufrió la escuela producto de los incendios del verano de 2023 y hasta la fecha, esa comunidad educativa ha tenido que adaptarse a los espacios temporales habilitados en dependencias de la antigua posta rural del sector.*

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

La primera autoridad educacional llegó hasta el municipio de Traiguén para sostener allí un encuentro con el edil de la comuna y los integrantes de la comunidad Temulemu, con el objeto de concretar la firma del convenio a través del cual, la Dirección Nacional de Educación Pública -DEP- y el Ministerio de Educación -Minduc-, destinarán más de 193 millones de pesos, en la línea de emergencia, con el fin de instalar una solución modular al establecimiento, cuya infraestructura sufrió los embates de los incendios forestales de 2023.

“Hoy día estamos muy contentos como Ministerio de Educación porque venimos a cumplir un compromiso del Ministro Nicolás Cataldo con la comuna, a través del proyecto de emergencia de la Escuela Municipal Temulemu para poder levantar una solución modular, mientras se trabaja en el proyecto de reposición del establecimiento educacional”, informó la secretaria regional ministerial de

“Es un orgullo para nosotros poder contar con este proyecto tan importante con un aporte de 193 millones, que no es menor. Así que mis agradecimientos a la seremi de educación y a todos los que han trabajado por este proyecto”

Luis Álvarez,  
 alcalde de Traiguén

educación, Marcela Castro. Cabe recordar que, tras la afectación total que sufrió la escuela producto de los incendios del verano de 2023 y hasta la fecha, los 27 niños y niñas de esa comunidad educativa han tenido que adaptarse a los espacios temporales habilitados en dependencias de la antigua posta rural del sector, para poder dar continuidad su trayectoria educativa.

**ALCALDE DESTACA APORTE**  
 Es así como el alcalde Traiguén, Luis Álvarez, expresó



SECRETARÍA REGIONAL MINISTERIAL DE EDUCACIÓN

DESTINARÁN MÁS DE 193 MILLONES DE PESOS CON EL FIN DE INSTALAR UNA SOLUCIÓN MODULAR AL ESTABLECIMIENTO.

**27**  
**menores de la comuna de traiguén** se vieron afectados por el incendio de las dependencias educacionales.

su satisfacción por la concreción del compromiso adquirido por el Ministro de Educa-

ción, Nicolás Cataldo, en su última visita a la región en marzo pasado. Señaló que “es un orgullo para nosotros poder contar con este proyecto tan importante con un aporte de 193 millones, que no es menor. Así que mis agradecimientos a la seremi de Educación y a todos los que han trabajado por este proyecto”. Por su parte, la directora es-

cuela Temulemu, Carla Ferrada, agregó que “esto ha sido un anhelo por todo este tiempo, por espacios, por condiciones de trabajo y condiciones de los estudiantes que no han sido las mejores. Estamos trabajando en unos espacios muy reducidos, con mucha necesidad. Pero esto nos enciende una luz”, destacó.